



**NATIONAL POETRY MONTH APRIL 2015**

**FOOD AND POETRY**

"It's time to write hymns to dumplings, sonnets to community gardens, love lyrics to beekeepers, odes to the food banks that fed your family while you were sick, pantoums to the lost spices of home now that you are an exile, fierce free verse about conventional chicken farming, performance poetry about guerilla gardens, hymns to the feasts your grandmother prepared, incantations about poverty and food insecurity and bohemian rhapsodies about dumpster diving." – Rachel Rose

**MOIS NATIONAL DE LA POÉSIE AVRIL 2015**

**ALIMENTAIRE ET POÉSIE**

"C'est le moment d'écrire des hymnes aux boulettes, des sonnets aux jardins communautaires, des paroles d'amour aux apiculteurs, des odes aux banques alimentaires qui ont nourri votre famille quand vous étiez malade, des pantoums aux épices perdues de votre patrie car vous vivez maintenant en exil, de la poésie libre et mordante au sujet de l'élevage de volaille traditionnelle, une interprétation poétique à propos du guérilla jardinière, des hymnes aux festins préparés par votre grand-mère, des incantations sur la pauvreté et la sécurité alimentaire et des rhapsodies bohémiennes au sujet du déchetarisme." – Rachel Rose

**CONNECT WITH US**

[www.poets.ca](http://www.poets.ca)

[@CanadianPoets](https://twitter.com/CanadianPoets)

facebook: The League of Canadian Poets

#NPM15

#eatingpoetry